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会 議 録 

 

会議名 第三回 深谷市環境審議会 

開催日時 
平成 29 年 10 月 20 日（金） 

午前 10 時 00 分～午前 11 時 30 分 

開催場所 深谷公民館 ２階 中会議室 

出席者 
審議会委員：別紙（委員出欠確認）のとおり 

事務局：環境水道部（中野、澤野）、環境課（前野、笠原、佐藤、横瀬、松永） 

会議事項 

議事 

（１）深谷市環境基本計画素案について 

その他 

 

会議の経過 別紙のとおり 

会

議

資

料 

次第 

深谷市環境基本計画（素案）【修正版】 

深谷市環境基本計画（素案）に対する意見・質問一覧表 

 

そ

の

他

の

事

項 
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別紙 

会議の経過 

発言者 議題・発言内容（趣旨） 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

１． 開会 

（事務局より、開会挨拶、資料確認等） 

会長による議事進行 

 

２． 議事 

（１）深谷市環境基本計画素案について 

（深谷市環境基本計画（素案）【修正版】、及び深谷市環境基本計画（素案）

に対する意見・質問一覧表、の資料に沿って事務局より説明） 

 

SDGs についての記載がないようである。環境基本計画とは合わない話題もあ

るが、国は推進しており、本計画が終了する 10 年後には、この考え方が相

当普及していることが見込まれ、無視はできない話題と考えるがいかがか。 

 

⇒ご指摘の通り環境基本法の枠を超えている部分もあり、現状では盛込むこ

とは難しいと考えている。状況が変われば計画の見直しにより対応したいと

考えている。 

 

⇒計画の PDCA では、計画そのものを大きく変えることは想定されていない

と考える。このため策定時に盛り込んだ方がよいと考える。 

 

⇒SDGs には教育等も含まれ、現時点では時期尚早な話題と考えている。一方

PDCA による計画変更でも、必要に応じて計画の根幹部分を変更することもあ

る。 

 

計画に記載されている取組等について、より具体的に記載する方がよいと考

える。例えば、地球温暖化の対策では、高断熱住宅や高効率給湯器。また、

廃棄物の分野では、不法投棄削減推進のための具体的な施策として、家電リ

サイクル法での処分を進めることや LCA の概念に基づいた取組を、事業者や

市民の取組に記載する等、可能な限り詳細な活動を記載すべきと考えるがい

かがか。 

 

⇒地球温暖化の活動は P53、廃棄物に関しては、P56、57 で取組や活動を記

載している。また、廃棄物に関しては、市の一般廃棄物（ごみ）処理基本計

画にも詳細な取組が記載されているため、 本計画では総合的に広く取組を
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委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

記載するようにしている。 

 

⇒ほかの計画に取組が記載されているのは理解したが、その計画との記載重

複があっても、記載する方が親切かと考えた。 

 

⇒実際の計画の取組に向けては、計画に記載されていなくても SDGs の考え

方や他の計画での考え方も取り込みながら、進めていく意向である。 

 

⇒本計画は多様な人が読むことを想定しているため、記載内容が詳細すぎな

い方がよいと理解している。 

 

計画期間は 10 年とのことだが、見直しの時期について、現時点での想定は

あるか。 

 

⇒設定した指標については、毎年進捗を確認する。計画内容見直しについて

は、ある時期を設定すると、それより早い時期に見直しが必要となることも

考えられるため、現時点では時期を明示せず必要に応じて見直すこととして

いる。 

 

市民には、環境の知識が深くない方もいるため、専門用語の解説を充実する

等の配慮を頂きたい。 

 

⇒資料編に用語集を含めるとともに、計画策定の経緯や市民及び事業者向け

に実施したアンケート結果を含める予定である。 

 

自転車利用の推進や放射性物質の取組など、計画での取組に含まれているの

であれば、内容の詳細（例：公園や学校での線量測定、農作物の線量測定）

も記載した方がよいと考える。 

 

⇒計画は広い環境分野の取組を総合的に含める一方、詳細に入りすぎると計

画書のページ数の制約もあるため、素案に示した内容としており、この点ご

理解をお願いしたい。 

 

指標の設定根拠も重要であると考えるが、この点についてはいかがか。 

 

⇒例えば、自然に関する項目で、公園面積を設定した。公園面積確保のため

の土地の区画整理等には、相応の困難も存在し、努力が求められると考えて
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議長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

いる。指標の項目に関しては、庁内各課の取組状況も検討し、部署間の調整

等も必要なことや素案に対してのコメントも最大限配慮して、可能な変更も

して決定しており、ご理解をお願いしたい。 

 

本日の議論全てについて、今回の審議会の場で合意を得るのは困難である。

最終的な案を会長へ事務局から報告を受けることとしたい。 

 

４．その他 

（今後の委員会の開催予定について事務局より説明） 

次回は、計画案ということで、パブコメに提出する案をご検討頂くこととし

ており、委員の方々への引き続きの協力を依頼した。 

 

５．閉会 

 

 

以上 

 


